

Ein Riese im Kampf um gute Arbeit und ein gutes Leben für alle: Ein solcher Riese ist die IG Metall in ihrer 125-jährigen Geschichte hin zur größten Einzelgewerkschaft Europas geworden. Die abhängig Beschäftigten können die Geschichte gestalten, wenn sie sich selbstbewusst zusammenschließen und für bessere Arbeits- und Lebensbedingungen kämpfen. Von der Mitbestimmung über die Lohnfortzahlung im Krankheitsfall bis zur Fünf-Tage-Woche – ohne die entschlossenen Kollegen und Kolleginnen in der IG Metall wären diese Errungenschaften nicht denkbar gewesen.

Gerade in Zeiten eines Finanzmarktkapitalismus in der Krise müssen Tarifbindung und gute Arbeit, den Lebensstandard sichernde Renten und mehr selbstbestimmte Zeit, gleiche Bildungschancen sowie eine gerechte und demokratische Gestaltung der digitalisierten Industrie von morgen durch die Gewerkschaften und ihre Bündnispartner erkämpft werden. Die anstehenden gesellschaftlichen Auseinandersetzungen werden nicht zu gewinnen sein ohne euch: die mehr als zwei Millionen Mitglieder der IG Metall.



Bernd Riexinger

*Bundvorsitzender
Partei Die Linke, Stuttgart*